

Máximo dirigente partidista en La Habana llama a respaldar proyectos de innovación

Image not found or type unknown



**Torres Iríbar (C) llamó a avanzar en el encadenamiento productivo.
Foto: Ricardo Gómez/Tribuna de La Habana**

La Habana, 18 ene (RHC) El miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en La Habana, Luis Antonio Torres Iríbar afirmó este martes que es obligación respaldar el desarrollo de todos los proyectos que se despliegan en el primer Parque Científico Tecnológico del país (PCT) por ser de importancia no sólo para la capital, sino para el resto del territorio nacional.

Durante un recorrido por el recinto, el dirigente reconoció que uno de los principales recursos con que cuenta la nación es la inteligencia, "y debemos potenciarla", dijo.

Afirmó que "la única manera de romper el bloqueo es generando iniciativas y potenciando la inteligencia acumulada durante años, a partir de estrategias diseñadas por el líder de la Revolución Fidel Castro".

Torres Iribar llamó a avanzar en el encadenamiento productivo y a impactar a la empresa estatal socialista junto a los demás factores, incluidos los trabajadores por cuenta propia.

Un total de 30 proyectos y nueve micro, medianas y pequeñas empresas, vinculados con la industria técnico, farmacéutica, Internet, telecomunicaciones, robótica, electrónica, eficiencia energética, informática y otras ramas, se encuentran hoy en el PCT.

Esta edificación de la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), a las afueras del municipio capitalino de La Lisa, tiene como principal propósito gestionar un eco sistema de innovación para incubar proyectos y empresas de base tecnológica de los sectores de las tecnologías y las comunicaciones.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/283225-maximo-dirigente-partidista-en-la-habana-llama-a-respaldar-proyectos-de-innovacion>



Radio Habana Cuba